

## Les vice-présidents d'université en charge du numérique créent leur association, VP-Num

Paris - Publié le jeudi 17 mars 2016 à 10 h 37 - Actualité n° 64851 - Imprimé par ab. n° 13929

« Créer un réseau d'échanges et de partage, valoriser les missions des vice-présidents numérique qui seront formés dans cette optique, positionner les universités au cœur de l'écosystème numérique sociétal et, à terme, devenir un think-tank » : tels sont les objectifs « ambitieux » que se fixe l'association VP-NUM nouvellement créée et annoncée par les vice-présidents d'universités délégués au numérique, le 16/03/2016.

« Cette initiative répond au besoin fort de coordination entre les établissements en matière numérique pour garantir l'innovation », expliquent-ils, ainsi qu'à « assoir [notre] position en matière d'expertise numérique dans l'enseignement supérieur après des médias mais, surtout, auprès des différentes instances politiques » nationales.

Dans cette perspective, l'association souhaite rassembler largement, à la fois « les vice-présidents d'université en poste mais aussi les anciens ». Et s'ouvrir à l'ensemble de l'enseignement supérieur, notamment par le biais des Comue, au sein desquelles la loi Fioraso de 2013 institue un vice-président chargé du numérique.

---

### Le bureau provisoire

En attendant des élections, le bureau provisoire est composé de :

- Stéphane Amiard, vice-président numérique et patrimoine à l'université d'Angers ;
  - Ollivier Haemmerlé, vice-président délégué au système d'information et aux usages du numérique à l'Université Toulouse 2 ;
- Brigitte Nomine, vice-présidente numérique et système d'information à l'Université de Lorraine ;
  - Bertrand Mocquet, vice-président en charge du numérique à l'université de Perpignan ;
    - Olivier Perlot, vice-président délégué à l'université numérique à l'université de Reims Champagne-Ardennes.

**Bertrand Mocquet**  
Communication & RP  
VP-NUM  
VP-NUM : associationvp-  
num@gmail.com



**CONTACT**